
 
Die kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Johna stellt folgende Zusatzfragen: 
 

1. Wie sieht es bei der nun erfolgten Ausnahmegenehmigung aus, wurden die Anwohner 
hierzu angehört oder nur benachrichtigt? 
 

2. Welche Auswirkungen hat ein höheres Parkhaus auf das Stadtbild? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, die Antworten schriftlich nachzureichen. 
 
 


